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会議録（概要） 

会議の名称 令和２年度第２回 

佐渡市公の施設指定管理者選定委員会（教育部会） 

開催日時 令和２年 10月 14日（木）午後１時 55分～午後３時 21分 

場所 佐渡島開発総合センター ２階 第３会議室 

議題 (１)募集の経過説明と第１次審査（資格審査）の結果報告につい

て 

(２)第２次審査 

①審査及び採点方法についての説明 

②申請者によるプレゼンテーション及び質疑応答、個別審査表項

目による審査 

③個別審査の全体審議、意見調整 

会議の公開・非公開 公開（一部非公開 プレゼンテーション、申請者の収支に係る部

分は、申請者の業務において不利益となる可能性があるため、非

公開とする。） 

出席者 11人（委員６人、事務局５人） 

（委員） 

委員長：今河明彦 

副委員長：長澤栄吉 

委員：杉山龍子 

委員：西村泰弘 

委員：酒川善一 

委員：清水敦子 

（事務局） 

防災管財課 管財係 係長：菊地寛士、主任：長尾啓介 

社会教育課 補佐：栁澤正二、社会教育係 係長：小﨑浩明 

教育総務課 総務係 係長：飯田誠 

傍聴人数 ０人 
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議題・発言・結果等 

長尾主任 

 

委員の過半数の出席により、会議が成立することを報告する。 

資料の確認及び情報公開について説明する。 

今河委員長 募集の経過説明と第１次審査の結果報告について、事務局の説明をお

願いする。 

長尾主任 今年７月 31 日に審査項目等の審議のため、令和２年度第１回指定管

理者選定委員会が開催された。その際に審議した募集要項等をもとに、

８月７日から要項を配布し募集した結果、「佐渡市スポーツ協会」から

申請書が提出された。 

提出書類を第１次審査として内容確認を行った結果、配付資料のとお

り、各該当項目に適合しており、問題なしと判断させていただいた。 

今河委員長  一次審査は適当とのことだが、委員から質疑等あるか。 

委員全員 なし 

今河委員長 それでは２次審査に入るが、事務局の説明をお願いする。 

長尾主任 審査の仕方と採点方法について説明。 

今河委員長 質問等はあるか。 

委員全員 なし 

今河委員長 それでは、佐渡市スポーツ協会のプレゼンテーションをお願いする。 

 【佐渡市スポーツ協会よりプレゼンテーション（約 25分）】 

今河委員長 質問等はあるか。 

長澤委員 新型コロナウイルスでかなりの影響を受けていると思う。今年度もか

なりの影響が出て、収支バランスが厳しいものと思う。大会など指定管

理業務以外、スポーツ協会の事業も中止になっている。指定管理の方と

スポーツ協会の方は、半年の収支的にはどのような影響を受けている

か。 

佐渡市スポー

ツ協会 

令和２年度については５月末から施設を開放し、制限がありながら利

用再開している。利用者数は半数に満たない状況で利用料収入が落ち込

んでいる状況である。担当の教育委員会と協議していくものと考えてい

る。 

４大イベントは参加費については返金しないと要項にうたっている

が、全国の例などを鑑み、必要経費を差し引いたうえで参加者へ返金対

応している。そのため、大会については来年度も続けられる状況だが、

指定管理の収入については、かなり厳しいものがある。 

一方、新たな事業を開拓しようとして試みており、10月 17日には健

康ウォーキングを行う。リレーマラソン大会の企画など、コロナの影響

に耐えうるような事業を開拓していきたい。今後実績がはっきりと出て

くる。 

長澤委員 計画書 17ページ、支出の一般管理費で臨時職員賃金を計上している。
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フルタイムの従業員だと思うが、共済掛金等は含まれているか。 

佐渡市スポー

ツ協会 

賃金の中に含まれている。 

長澤委員 賃金と共済掛金を分けて表示した方が良いのではないか。 

市の方からの指導があるのか。 

佐渡市スポー

ツ協会 

特に市からの指導はない。 

小﨑係長 必要に応じて項目の追加、削除をすることとしているが、具体的な指

導はしていない。次回からは指導をしていく。 

酒川委員 佐和田野球場は非常に整備が悪く危ない状態である。施設については

佐渡市で修繕をしていくが、グラウンド内は指定管理者で維持管理を行

うのか。 

佐渡市スポー

ツ協会 

都市公園内の施設と言う事で、芝の管理は市建設課が業者に委託して

管理している。 

 土の部分と芝の部分で段差ができて危険な状態になっている。大規模

な改修が必要な状況である。 

酒川委員 野球をできる状態でない、怪我をする人が出てもおかしくない。もし

ものことでトラブルになる可能性がある。 

小﨑係長 本件については、大規模改修になるので課の方で検討したい。 

酒川委員 ケガをされて裁判にでもなると困るので早めに対応した方が良い。 

小﨑係長 芝生管理の建設課の方とも相談してみたいと思う。 

長澤委員 使用料の減免について記載しているが、市の施設なので減免するのが

当たり前なのかもしれないが、指定管理の団体から要望が出ているので

あれば、市として検討する必要があり、うまく指定管理者が運営してい

けるように考える必要があるのではないか。 

小﨑係長 減免については、佐渡市体育施設の減免要綱として定めており、スポ

ーツ推進審議会に諮るもので、スポーツを推進する側面から減免額が多

くなっている。ただし、指定管理料は減免される部分を想定したうえで

計算している。なお、減免も高い率で行っているので、見直しの協議が

必要だと思う。 

長澤委員 他の施設との整合性やバランス、また、年によって減免額が変わるこ

とはあるのか。 

小﨑係長 減免額はほとんど変わらない。大きな大会の誘致等で減免の件数が多

くなる可能性はある。 

今河委員長 他に質疑等あるか。 

委員全員 なし 

今河委員長 それでは、委員の皆様の審査・採点をお願いしたい。 

 【審査約 22分】 
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今河委員長 集計結果が出たが、委員の皆さんいかがか。 

委員全員 この結果で特に意見等なし 

今河委員長 よって、この結果を本選定委員会の結果とし、報告する。 

それでは事務局にお願いする。 

長尾主任 今後のスケジュールについて説明 

 閉会 15時 21分 

  

 


